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我的家园胜似江南
作者 李青 （辅导老师 辛晚花）

江南好，风景旧曾谙。
日出江花红胜火，
春来江水绿如蓝。
能不忆江南？
唐代大诗人白居易的一首《忆江南》，

总是让我沉浸在蓝天白云、鲜花盛开、山清
水绿的江南美景当中。身居北方的我，这
样的美景本以为只有在梦里。可是，那天，
久违逛街景的我，闲荡在郑州的街头，恍惚
置身江南……

那一天是周六，和同学约好去碧沙岗
公园溜冰，来早了一会，我在路边闲逛。

阳光穿过重重翠绿，斑斑驳驳地洒在
宽阔的柏油马路上，穿梭的车辆，闪烁不定
的光影，清风徐来，带着阵阵花香和啾啾鸟
语……我们的城市家园什么时候变得如此
美丽？

一天一点的变化总是不易让人觉察，
是我怠慢了那些为创卫工作付出努力的人
们，怠慢了我美丽的家园——郑州。

从那以后，我总是在留心观察周围的一
切，在观察中，我对家园的爱也愈来愈浓。

我骄傲，我生活在这样一个美丽的城市。

不是江南胜过江南，我的家园，我的郑
州！ 晚报记者 李萌 整理

区域254路公交今起恢
复原线
□晚报记者 张华 通讯员 周存学

本报讯 随着汝河西路雨污水改造施
工结束，郑州公交区域 254路公交线路将
于5月28日恢复原线路行驶。

临时改线期间的陇海路西环路站、陇海
路洛达庙站撤销，同时恢复使用汝河西路
站、汝河路华山路站、汝河路李江沟站点。

□晚报记者 李丽君

本报讯 日前，从中国国情调查委员会传
来喜讯，本报被授予“全国质量、服务、信誉
AAA级示范单位”。

为了大力加强社会信用品牌建设，营造
安全放心的消费环境，今年 2月底，中国国情
调查委员会、中国·《商品与质量》打假保优维
权办公室决定集中推介、展示一批“关心保护
消费者权益信用品牌”及“全国质量服务信得

过单位”，并在全国范围予以推广。
长期以来，本报在生产经营活动中，始

终坚持以品质铸品牌的原则，诚实守信，走
质量效益发展之路，把质量、信誉和服务贯
穿到日常经营行为和发展战略之中，建立

科学合理的信用管理机制，着力打造企业
诚信品牌，取得了良好的经济效益和社会
效益。

经过几个月的推荐、评选，本报荣获“全国
质量、服务、信誉AAA级示范单位”称号。

本报被评为“全国质量、服务、信誉AAA级示范单位”

今天，郑州BRT整整一岁。昨日，市公交总公司发布BRT一年来的运营状况，不少市民也前来参加。数据
显示，过去的一年BRT载客率那是相当的高。“早晚高峰时，想挤上BRT是件不容易的事。”市民感慨。专家建
议，尽快开建二期工程，从根本解决拥挤问题。 晚报记者 张华 通讯员 周存学
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西瓜销售政策
有望下周出台

“由于年初天气寒冷，今年西瓜上市

时间推迟，所以相关政策目前还没有出

台。”昨日下午，郑州市供销社一工作人员

对记者解释说。

他透露，市里 6月初将召开今年的

西瓜销售工作会议，发布相关政策措

施。在销售渠道上，“三场一店”的模式

有望得以延续。

晚报记者 左赞/文 廖谦/图

一年，BRT拉了近7000万人次
去年的 5月 28日，郑州的BRT在细雨霏霏中开始了运营，侯世儒作为市民代表进行

了剪彩并乘坐。
昨日，他再次乘坐BRT，车速和乘客的人数，已经与去年不可相提并论。
侯世儒的感觉，在市公交总公司公布的统计数据上得到证实。
开通一年，快速公交线网总运量达6911万余人次，日均运量19万人次。
目前，快速公交线网日均运量稳定在22万人次以上，约占郑州公交日客运量的10%。
速度是BRT吸引客流的最大魅力，目前，快速公交主线平均运行速度为每小时19.5公

里，常规公交的车速为每小时14公里左右。交通拥堵时，快速公交速度优势更加明显。

专家建议：尽早开建BRT二期工程
徐康明，作为城市交通系统的专家，从郑州BRT的

规划到运行，是属于见证者兼建设者。
他对郑州 BRT 的评价是：“方便了普通市民的出

行，成绩是可喜的，但配车不足影响效果。”他认为，目
前最大的问题是主线和支线配车不足，尤其是主线配
车严重不足，影响了BRT的发展。

“专用道在设计时留足了加车的空间，但车辆不
够，造成乘客等车时间长，乘坐拥挤。希望政府尽快
购车扩容，减缓交通拥堵。”徐康明说，尽快开建二期
工程，这才是根本解决BRT拥挤的办法。

BRT二期工程初步规划
在目前“一主八支”的基础上建成“一主十支”。
一条是从马寨开发区到郑州经济技术开发区，最终

将会一直延伸到中牟。
另一条是从郑州西大学城到郑东新区。
在二环以内形成十字网络，规划在南阳路或大学路

上继续建一条支线，形成南北十字网络。
若可能，希望建成“一主十二支”。支线专用道也需

要扩展，以保证BRT的速度。

“拥挤”，市民乘坐BRT最大感受
“坐着也怪舒服，就是早晚高峰挤不上车。”昨日，市民代表李翔在通报会上，说出了自

己的感受。
作为公交一族，开通BRT后，李翔说自己上下班确实方便多了，可就是车太少，早晚

高峰时，有时来四五辆车，都挤不上去。
他问公交公司负责人：“高峰时，能否让BRT车全部上路以增加发车密度？”
李翔的另一个想法是，夏季来临，市民夜生活丰富，“BRT能否延时收车？”
市公交总公司副书记田金雨也很苦恼，因为在早晚高峰时，BRT主线车是全部上

路，但是每次来车，都有乘客挤不上去。他每次去线路上查看的时候，也很心急。
市公交总公司刚刚做的调查问卷显示，在高峰期乘车认为拥挤的乘客占到67.56%。
对于市民的意见，田金雨说，会一一记录，进行研究，合理采纳。

中牟老刘3个大棚的西瓜熟了。
收瓜的人找到他，每斤给他一块钱。
老刘看着沉甸甸的1万多斤西瓜，却有自己

的打算。
6天前，他开着奔马车来到郑州。

“来这儿每斤能卖到一块五，划算哩！”老刘
美滋滋地想。

然而他却遇到了麻烦。
老刘把瓜车停在了医学院桥下的路边，还没

开张，就遇到了城管。
由于占道经营，他被城管阻拦。
路上不让卖，进院总可以吧。
可在棉纺路上的几个社区，都吃了闭门羹。
老刘慌了神，就开始开着瓜车和城管打起了“游击”：白天把车停在偏僻的小路，晚上9点半以后才敢

到家属院门口卖一会儿。
昨天中午，细雨霏霏，老刘把车停在王立砦一条小路边，躺在驾驶室里睡起了大觉。

“拉了2000多斤瓜出来，一星期了还没卖到1000块钱。可咋弄啊？”说这话时，老刘抹了一把脸上的

雨水，却没抹掉愁容。

“卖瓜没地方，城管到处撵”
发愁的不止老刘一个人。同村来的小李看到记者，把手里拿着的半个馒头一口吃掉，跑了过来。

“我们这都是大棚里的瓜，成本就要一块出头，要不谁来城里受这洋罪？谁知道来到这儿没地方卖，前天
碰到城管，把我的秤收了。我只好借了个小秤，4天卖了不到600斤。”小李愤愤地说。

“去年过了五一就有政策了，今年到现在还没有信儿。我们村出来了十几个瓜农，都在这一片挺着呢。
眼看瓜就要坏了，拉回去只能扔掉。”

一位瓜农看着自己的西瓜，发愁不已。一位瓜农看着自己的西瓜，发愁不已。

老远拉来一车瓜，一周没卖完

须水一村民拆除自有房

一租赁户意外坠楼
本报讯 27日早7时许，中原区须水镇

须水村一谢姓村民因与租赁户就房屋拆迁
补偿未达成一致协议。在拆除自有房屋过
程中，租赁人家属陈某意外坠楼死亡。

2010年 3月份，陈某一家人转租谢某
的部分二层门面房，装修后开饭店，已有两
个月。27日早6点40分，房主谢某在没有
与房屋租赁人达成一致补偿意见情况下，
租赁钩机，开始自行拆除自有房屋。在拆
除过程中，约7时25分，饭店二楼楼顶出现
一妇女，瞬间从楼顶坠下死亡。

事故发生后，中原区委、区政府高度重
视，主要领导在第一时间赶赴现场，立即成
立了由公安、政法及地方党委、政府参加的
事故调查处理组，对坠楼者家属进行慰问，
并协助做好善后事宜；对须水镇相关责任人
一副镇长、一副主任给予免职处理。

目前，公安机关已经介入调查，房主谢
某、钩机车主及司机已被控制。 本报记者


